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PROYECTO DE RESOLUCION 

LA HONORABLE CAMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE 
BUENOS AIRES 

RESUELVE 

De beneplácito por la realización del "Primer Encuentro del Foro 
de Hábitat Sostenible, Infraestructura y Ambiente", en la Universidad Nacional de 
Avellaneda. 
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FUNDAMENTOS 

Se realizó en la sede de la Universidad Nacional de 
Avellaneda, los días 17 y 18 de Octubre del corriente año, con entrada libre y gratuita, 
el "Primer Encuentro del Foro de Hábitat Sostenible, Infraestructura y Medio 
Ambiente", integrado por la Municipalidad de Avellaneda, la UNDAV, la Universidad 
Central "Marta Abreu" de Las Villas (Cuba), el Foro de Vivienda Social y Eficiencia 
Energética (FOVISEE) y la Secretaría de Extensión Universitaria de la Universidad 
Tecnológica Nacional, Facultad Regional Avellaneda (UTN FRA). 

El encuentro se presenta como un espacio de debate en el 
que especialistas, profesionales, investigadores y funcionarios de orden político, 
debatirán acerca de problemáticas actuales, referidas al hábitat sostenible, el medio 
ambiente e infraestructura, como ser la crisis energética, los basurales, la 
contaminación, la sobrepoblación y los asentamientos precarios. 

Las jornadas tuvieron también como eje el análisis y la 
evaluación de distintas soluciones, en este sentido, se trabajará sobre el uso eficiente 
de la energía eléctrica, aprovechamiento energético, y uso de nuevas tecnologías 
limpias para generación energética, la gestión integral de residuos sólidos 
domiciliarios, el uso racional de agua, la producción limpia, la arquitectura sostenible y 
la urbanización. 

Además, se realizó una muestra de experiencias exitosas, se 
presentaron distintos trabajos de Organizaciones No Gubernamentales (ONGs), 
escuelas y grupos de vecinos con conocimiento en las cuestiones referidas y se generó 
una agenda de Hábitat Sostenible. 

La jornada del día 17 de Octubre 2011, tuvo su apertura a las 
10:00 horas, con la mesa integrada por la Arquitecta Magdalena Sierra, Subsecretaria 
de Planeamiento de la Municipalidad de Avellaneda, la Vicerrectora de la UNDAV., Mg. 
Nancy Ganz, y la Licenciada Inés Paez, Secretaría de Organización y Comunicación 
Comunitaria del Ministerio de Desarrollo Social de la Nación. 

JORGE DO 

Bloque Fren 
H. C. Diputa 

GO SCIPIONI 
do 

ala Victoria -PJ 
la Prov. Bs.As. 



Zave:neia,chabona Q.Ct.;Yeñ 

Mnavea,M ceá4ncon a Oalizioó 

Durante el resto del día se debatieron acerca del agua y 
sustentabilidad, a cargo del Bioq. Ricardo Serra, Director del Departamento de 
Ciencias Ambientales de la UNDAV., los Programas Provinciales de Reciclaje de 
Residuos, con la disertación de Pablo Suárez, Director de Recursos del Organismo 
Provincial para el Desarrollo Sostenible y el Programa de Uso Racional de la Energía 
Eléctrica, Políticas en Ahorro Energético, del Ministerio de Planificación Federal, 
Inversión Pública y Servicios de la Nación. 

Asimismo, María Fernanda Miguel, del FOVISSE, expuso 
sobre vivienda y sustentabilidad, proyectos aplicados y espacios de difusión y el Dr. 
Arnoldo E. Alvarez, por la Universidad Central "Marta Abreu" de Las Villas, habló 
acerca de la arquitectura bioclimática, experiencias en arquitectura bioclimátíca en 
Cuba e ideas hacia proyectos conjuntos en Argentina. Se expusieron experiencias 
exitosas en Avellaneda y se realizó una muestra de productos con materiales 
reciclados. 

La segunda y última jornada comenzó a las 10:00 horas con la 
exposición de la Arquitecta Magdalena Sierra acerca de los Programas de Urbanización 
en Avellaneda. Luego con la disertación de Mariano Santillán, Director de Higiene 
Urbana de la Municipalidad de Avellaneda, acerca de la gestión de RSU en Avellaneda, 
los programas tendientes al ahorro energético en Avellaneda, a cargo del Ente 
Nacional Regulador de la Electricidad (ENRE), y la innovación, el desarrollo en 
Avellaneda, a cargo de las cooperativas "Hombre Sureño", "RGP" y "La Toma del Sur". 

Seguidamente se llevaron a cabo talleres para la elaboración 
de un documento funcional del FoMHaS. Con la coordinación de especialistas y del 
Gabinete de Hábitat Social de la Secretaría de Obras Públicas de la Municipalidad de 
Avellaneda. 
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El cierre del encuentro estuvo a cargo del Rector de la 
UNDAV. Ing. Jorge Calzoni, el Secretario de Obras y Servicios Públicos de la 
Municipalidad de Avellaneda, Ing. Ariel Lambezat, y el Secretario de Producción, 
Política Ambiental y Empleo de la Municipalidad de Avellaneda, Ing. Humberto Borsani. 

Cabe destacar que el lanzamiento del Foro, tiene como objeto 
constituirse en herramienta para generar un ámbito de articulación permanente entre 
el sector público y privado y las distintas organizaciones que realizan tanto 
investigación y desarrollo como fomento en esta temática. 

Por lo expuesto, solicito a los señores Legisladores la 
aprobación del presente proyecto. 
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